





Area de Deporte

## MÁS DE 1.200 ESCOLARES PASARÁN POR LAS PEQUESENDAS DEL CURSO 2022-2023

La actividad pertenece a los programas escolares del Area de Deporte, que subvenciona un autobús a cada colegio participante

El departamento municipal proyecta 25 salidas hasta junio de 2023

15/11/2022.- El Area de Deporte ha iniciado otro curso sus programas escolares, entre los que se encuentran las Pequesendas, que este año superarán los 1.250 participantes. Estos escolares y profesores realizarán 25 salidas, de uno de los dos recorridos ofertados por el Área de Deporte (litoral o Castillo de Gibralfaro). La concejala de Deporte, Noelia Losada, ha asistido a la salida de este programa municipal en los Jardines de Pedro Luis Alonso.

La actividad va dirigida a menores de colegios de Primaria de la ciudad y, en esta ocasión, la concejala de Deporte, Noelia Losada, ha dado la bienvenida a los alumnos del Colegio José Calderón (Distrito Campanillas), que subirán al castillo esta mañana y recibirán nociones históricas de este monumento, de la Alcazaba, del Monte Gibralfaro y de los jardines por los que discurre el recorrido.

Esta mañana, han participado 48 escolares de 4º de Primaria, junto a dos profesores, que han partido desde los Jardines Pedro Luis Alonso hacia La Coracha para seguir hacia la fortaleza. Esta Pequesenda es una de las once que el Area de Deporte tiene preparada hasta las vacaciones de Navidad. Desde allí arriba los participantes han podido disfrutar de las excepcionales vistas a la ciudad (centro, parque y puerto).

Las rutas se celebrarán hasta el mes de junio como mínimo para 25 colegios, con la posibilidad de aumentar hasta 30 centros, en función de la demanda. La ventaja de que existan dos recorridos, permite que los interesados puedan elegir una ruta diferente a la del año anterior.

En el primer semestre de este año natural (2022), el Área de Deporte ha organizado 12 Pequesendas (con 600 participantes), repartidos entre los 200 visitantes de la ruta litoral y los 400, que accedieron a Gibralfaro.

Los centros que disfrutarán de las Pequesendas hasta final de año serán el Luis de Góngora, Arturo Reyes, Salvador Rueda, Blas Infante, Luis Buñuel y el mencionado José Calderón.















1







Esta actividad se está desarrollando por noveno año y comprende información histórica, monumental y de la fauna y la flora de nuestra ciudad. Desde su año de inicio en 2014, esta actividad ronda los 7.000 escolares y profesores (6.911), que han desarrollado estos recorridos.

Las dos rutas diseñadas este año son:

- La Pequesenda del Castillo de Gibralfaro: cuenta con 3,6 kms (y 5,5 kms para la ruta accesible), Comienza el recorrido en la Avenida de Cervantes, en los Jardines de Pedro Luis Alonso, junto al Ayuntamiento de Málaga. Cruza hacia la Coracha, Paseo Don Juan Temboury, antiguo Túnel de la Alcazaba, calle Mundo Nuevo, Carril Subida a Gibralfaro, Puerta Norte del Castillo de Gibralfaro (Torre Albarrana o Torre Blanca). Entra al Castillo y visita sus puntos más emblemáticos. Baja de la Coracha, se detiene en el Mirador de Gibralfaro y Jardines de Pedro Luis Alonso.
- La Pequesenda litoral: de 3,1 kms, que comienza el recorrido junto a la Playa del Club Náutico El Candado, seguimos por el Paseo de los Canadienses, la Playa del Peñón del Cuervo, la Fábrica de Cemento y el Barrio de La Araña, el Centro de Interpretación de los Yacimientos Arqueológicos de La Araña, la Torre Vigía de las Palomas, para retornar desde ahí. Esta ruta está adaptada y es accesible para todos los chicos y chicas.

Para facilitar el desplazamiento, el Área de Deporte ha subvencionado a cada colegio con un autobús y ha obsequiado a los menores con gorras, libretas y mochilas municipales.

Las Pequesendas cuentan con la colaboración del Área de Cultura del Ayuntamiento, que procura el acceso gratuito al Castillo de Gibralfaro para estos grupos.





